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TOLEKA NEWS – NOTIZIE SPAZIALI Nr. 21
( del 25 aprile 2024)

Kassia-Etorthan-Grigi-Toleka-Asterope- il mio YouTube

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta.
Spero stiate bene.
Sono Mari.

Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione. 

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Lo scorso sabato, 20 aprile 2024, abbiamo celebrato il compleanno di Kassia di Erra. Lei, è una 
delle principali ragazze Shinonim che fanno parte della Guardia Reale di Alenym e Nai'Shara.
Il suo compleanno, è stato celebrato nella Sala Rossa del Piano, qui, nella Toleka.
Come lei ha richiesto, la festa non è stata troppo grande, visto che era solo per i membri 
dell'Equipaggio della Toleka, senza invitati esterni delle altre Navi Taygetiane.
Abbiamo condiviso del buon cibo e una deliziosa torta al cioccolato. 
È stato un bel momento e lei, è stata molto felice.

Passando alla seguente notizia:
La situazione con gli Etorthan, è la seguente:
Da quando sono arrivati per un'udienza avvenuta alla fine dell'anno scorso, c'è stato un aumento 
costante nella presenza intorno alla Terra e vicino al pianeta, di quasi tutti i tipi di Extraterrestri 
Grigi, tutti appartenenti al Consiglio di Orione.



La loro presenza qui, è accolta con favore dalla Federazione Galattica Locale, poiché la considera 
un passo avanti nel miglioramento del rapporto della Federazione con il Consiglio di Orione.
Tuttavia, vediamo l'aumento della presenza aliena Grigia, come indicativa delle loro tendenze 
espansionistiche e dei probabili piani correlati, perché, in primo luogo, non sono necessari così tanti
Rappresentanti e, in secondo luogo, quello che stanno facendo qui, a questo punto, è piuttosto 
oscuro, poiché, la Federazione ci informa solo che sono tutti qui, in missione diplomatica, 
presumibilmente migliorando la loro comunicazione e relazione con tutte le razze stellari della 
Federazione esistenti, stazionate attorno al pianeta Terra.

Allo stesso tempo, gli Urmah, hanno lanciato un avvertimento alla Federazione Locale, affermando 
che ciò a cui stanno assistendo, è una presa di possesso passiva di questa Regione dello Spazio, 
dove la loro presenza, è progressivamente considerata sempre più normale, mentre vengono imposti
i loro punti di vista e Agende, influenzando tutti in questa Regione, tutto a loro vantaggio senza la 
necessità di alcun tipo di potere ostile.

L'unico tipo di extraterrestre Grigio, che non è aumentato di numero in questa Regione, sono i Grigi
Z (Zeta), che non sono membri del Consiglio di Orione e operano, sulla Terra e intorno ad essa, con 
normalità.
La presenza dei Grigi Z, anche conosciuti come Piccoli Giardinieri, è sempre abbastanza numerosa 
sulla Terra, visto che sono i Guardiani designati della Biologia Planetaria. I Grigi Z, sono 
abbastanza innocui, anche se sono anche piuttosto irrispettosi e poco empatici nei confronti delle 
persone che rapiscono, principalmente per ragioni mediche a favore del rapito; tutto questo, senza 
contare che esistono moltissime Specie di Piccoli Alieni Grigi, dove molti di loro sembrano molto 
simili ai Grigi Z, ma in realtà, si tratta di robot biologici a favore di varie razze, quasi tutte di stirpe 
Rettiliana.
Questi, sono visti come risorse di altre razze stellari, e sono considerati quasi dei droni biologici, 
quindi, non sono considerati una Specie, poiché non hanno nemmeno una propria cultura.

Altre notizie:
La situazione con le Navi Taygetiane, è la seguente:
La Toleka, funziona normalmente e funziona correttamente dopo la riparazione e  assistenza di 3-4 
mesi, da parte della Nave di Rifornimento e Manutenzione, la Sashka-01; Sembra che funzioni 
normalmente e non c'è niente di importante da riparare, tranne l'ascensore di servizio interno di 
babordo anteriore, che nessuno sembra essere in grado di aggiustare o tentare di riparare, dato che 
siamo tutti abituati a vivere senza di esso.

La mattina del 24 aprile, la Sashka-01, si è sganciata dal lato di babordo (lato sinistro) della Toleka, 
e si è spostata per attraccare con l'Asterope a poche miglia di distanza, in un'orbita leggermente più 
alta, poiché aiuterebbe a riparare le piastre dello Scafo allentate, alcune delle quali circondano i 
motori alloggiati nella Poppa. Successivamente, procederanno all'installazione di apparecchiature 
Umane per le telecomunicazioni all'interno dell'Asterope, principalmente postazioni di lavoro e 
relativi computer.
Inoltre, continueranno a fare lo stesso con il Vigilant Eagle (Aquila Vigilante), che è a metá strada 
nell'istallazione delle sue comunicazioni umane e computer interni e, questo, mi porta al punto 
successivo:

I miei amici del CIC, mi hanno parlato di diverse teorie condivise sui Social Network, relative alla 
nostra Intelligenza Artificiale. Per favore, tenete presenze che: i Computer Olografici Quantistici 
avanzati, che gestiscono queste Astronavi, non sono collegati in alcun modo all'Internet Umano. 
Questo è molto importante!
Ogni volta che qualcuno è o era in contatto con il mio gruppo, stava e stà parlando sempre con 
una persona biologica, MAI con nessun tipo di Intelligenaza Artificiale Taygetiana avanzata, né 



con alcun equivalente umano.
Il Sistema utilizzato dai Computer Olografici Quantistici di Taygeta, non è in alcun modo 
compatibile con i Sistemi digitali dei Computer Umani e, la sua interfaccia di connessione, è un 
vero incubo.
Ogni volta che si dice che i nostri computer prenderanno il controllo in questo momento, lo sarebbe 
solo a livello teorico, poiché dovrebbero prima risolvere il problema della comunicazione e 
dell'interfaccia tra il computer olografico quantistico, e il computer umano digitale.
Inoltre, l'Intelligenza Artificiale Taygetiana Avanzata, non ha lo stesso controllo su nessun aspetto 
della nostra vita, dei nostri Sistemi e delle nostre comunicazioni, come l'Intelligenza Artificiale 
Umana sulla Terra. Abbiamo un altro concetto di Intelligenza Artificiale e sappiamo che questo è 
meglio che darle molto controllo o controllo totale sugli aspetti critici della nostra cultura e delle 
nostre vite.
Ciò significa, che il vero processo decisionale, verrà sempre da una persona biologica Taygetiana 
Liriana, e non da un freddo computer, non importa quanto avanzato possa essere.
Comprendete anche qualcos'altro, che è molto importante:
Un computer, avanzato o meno, olografico o digitale, è buono tanto quanto ciò che è stato 
programmato al suo interno e, anche se è senziente, sarà sempre un riflesso dell'etica, dei valori e 
delle culture dei suoi creatori.

Sulla Terra, l'Intelligenza Artificiale (IA)Umana, è invasiva perché lo sono i suoi creatori; Su 
Taygeta, così come in molte altre Società Interstellari avanzate, l'IA è cooperativa, utile come 
strumento e non invasiva. Potete imparare molto su una Società e una Cultura, osservando come 
funziona e pensa la loro Intelligenza Artificiale.

Ogni volta che l'Equipaggio dell'Asterope e dell'Alcyone, inizieranno ad entrare nell'Internet 
Umana, saranno persone, e non IA, con cui interagirete e, questo argomento, mi porta a dire alcune 
parole sul mio canale YouTube e su di me:
Non ho MAI utilizzato alcun tipo di IA per scrivere nesuno dei miei argomenti e non ne userò mai.
Queste parole, provengono dal mio cervello biologico e dalla sua connessione con la Fonte. Sono io
che scrivo su una tastiera costruita dagli Umani, con le mie 10 piccole dita femminili.
Puoi vedere che questo è vero, perché faccio degli errori, perché, né l'inglese e né lo spagnolo, sono 
la mia lingua madre e, anche se parlo fluentemente entrambe, così come diverse altre lingue della 
Terra, le ho imparate tutte, quindi, la mia scrittura, non è perfetta.

Sono io, Mari, che mi prendo la briga di sedermi per ore davanti a un Computer, per  creare 
contenuti con la testa e le dita e uso solo la voce artificiale, perché non mi è permesso parlare con la
mia voce reale.
Tuttavia, anche se potessi, sarebbe piuttosto difficile ed estenuante per me scrivere prima i miei 
contenuti, poi parlarli al microfono e poi mettere insieme l'intero video, programmarlo e caricarlo; 
ma detto questo, se potessi, preferirei parlare direttamente con la mia voce sotto forma di Podcast. 
Per questo uso un generatore di voce.

Andando un po' oltre su questo argomento, il mio Canale YouTube, è ciò di cui scrivo, non delle 
immagini e dei piccoli video che ci metto, che sono solo decorazioni, ed è forse per questo che li 
ripeto così tanto, anche perché mi danno ancora molti problemi con YouTube per motivi di 
Copyright, quindi devo riutilizzare quelli che so che non mi daranno nessun problema.
A volte, posso utilizzare immagini specifiche o altre che potrebbero essere appropriate per 
l'argomento in un punto o nell'altro del mio video, ma non sempre ho tempo per farlo.

Potrei creare video molto più elaborati, se non caricassi nuovi video ogni giorno, ma non vedo il 
motivo di farlo, dato che le immagini sono solo cosmetica. Potrei anche produrre immagini generate
al computer che siano più vicine a ció che vorrei rappresentare,...se potessi, ma dal momento che 



scrivo e carico nuovi argomenti ogni giorno, non ho nemmeno il tempo di generarli, almeno, non 
ora; ma, come ho detto prima, il mio Canale di YouTube, riguarda ciò che dico nel video e il testo 
che scrivo, non sulle immagini.
La stessa cosa, succede con la musica: non la uso, perché causa anche molti problemi con i diritti 
d'autore, anche con quelli che dovrebbero essere esenti da Royalty. Ma sappiate che io sono Mari, e 
sono quella che scrive sempre e senza l'aiuto elettronico perché, altrimenti, i miei contenuti non 
avrebbero né senso, né scopo. Questo, mi porta alle vostre gentili donazioni: non li cito troppo nei 
miei video, perché non voglio basare il mio Canale YouTube sul denaro, perché è tutta una 
questione di contenuti.

Ho iniziato a monetizzare e ad accettare donazioni, solo per pura necessità di sopravvivenza per le 
ragioni complicate che ho condiviso con voi in altri video, e non vedo la necessitá di ripeterle qui.
Se non monetizzassi e non accettassi donazioni, allora non potrei mangiare e, quindi, non potrei 
scrivere, perché i miei bisogni non sono gli stessi dei Taygetiani, che non dipendono da nulla dalla 
Terra, ma io si, soprattutto per l'alimentazione.

Non voglio produrre contenuti  esclusivi per i donatori o per le persone che pagano di più, come 
fanno molti Canali YouTube, perché, prima di tutto, non ho tempo per scrivere fisicamente più 
argomenti, poiché, mi mettono un grosso peso, per il mio corpo e il mio cervello e, in secondo 
luogo, penso che tutte le mie informazioni dovrebbero essere gratuitamente visibiliti a tutti.

Per favore, sappiate che sono estremamente grata ed emozionata con tutti voi che avete sostenuto 
me e il mio gruppo con le vostre donazioni, ancora di più con coloro che mi hanno aiutato 
ripetutamente.
GRAZIE! Le mie parole di gratitudine, non bastano!
Mi state, letteralmente, mantenendo in vita, visto che è l'unico modo in cui posso generare entrate 
per tutto ciò di cui ho bisogno.
Grazie mille a tutti coloro che mi supportano tramite YouTube, Mercato Pago e tramite il mio nuovo
link per le donazioni PayPal che, finalmente, funziona dopo diversi mesi di tentativi.

Questo sarà tutto per oggi.

Grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ricevere più informazioni 
e spero di vedervi qui anche la prossima volta. 

Con tanto affetto,
vostra amica:

Mari Swaruu
…..................................................................................

Questo contenuto puó essere preso come fantascienza
o come meglio si vuole, e viene pubblicato solo
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